

Medienmitteilung 19. März 2018 / hac

Spital Emmental erleichtert Zugang in Burgdorf

Das Spital Emmental erleichtert den Ein- und Ausstieg vor dem Neubau in Burgdorf und reserviert im Parkhaus weitere Patienten-Parkplätze.

Das Spital Emmental erleichtert am Standort Burgdorf den Patientinnen und Patienten den Zugang zum Spital. Es schafft vor dem neuen Haupteingang eine Wendezone und gleich daneben drei gelb markierte Haltefelder zum Ein- und Aussteigen.

Die fünf provisorischen Kurzzeit-Parkplätze vor dem Eingang werden um einige Meter auf den bisherigen Patientenparkplatz P2 im Süden des Spitalareals verlegt. Dieser Parkplatz wird durch Entfernung der Randsteine und durch Niveaueinbauten rollstuhlgängig gemacht. Vor dem Notfall-Eingang im Untergeschoss entstehen zudem drei Gratis-Kurzzeitparkplätze für Notfallpatienten.

Parkplatz 2 bis Pfingsten geschlossen

Die nötigen Umbauten führen vorübergehend zu einer Verminderung der Parkplätze. Der Patientenparkplatz P2 ist momentan komplett gesperrt, neben dem Umbau für Gehbehinderte auch aus zwei weiteren Gründen: Am Westende muss die Passerelle zum ehemaligen provisorischen Haupteingang rückgebaut werden, und zur Entlastung des Plerwegs wird die bisherige Parkplatz-Ausfahrt zur Einfahrt an die Spitalzufahrtsstrasse verlegt. Bis Pfingsten sollen die Bauarbeiten abgeschlossen sein.

Als Sofortmassnahme zur Entschärfung der Situation sind im Erdgeschoss des Parkhauses 18 Patienten-Parkfelder reserviert worden. Auf dem Parkplatz P1 am Plerweg werden die ersten vier Parkfelder nach der Barriere für Dialysepatienten reserviert.

Gestaffelte Parkgebühren

Die Parkgebühren bleiben im Parkhaus wie bisher: 1.50 Franken pro Stunde und maximal 6 Franken pro Tag. Auf dem neuen Kurzzeit-Parkplatz P2 wird der 1.50-Franken-Tarif für die erste Stunde gelten, danach wird's teurer. Von dieser Massnahme erhofft sich das Spital die erwünschte Steuerung der Parkplatz-Nutzung: Wer nur für einen kurzen Termin ins Spital muss, benutzt den Parkplatz P2, wer länger bleiben muss, fährt ins Parkhaus.

Bildlegende:

Die Betonquader vor dem Spitaleingang in Burgdorf werden Richtung Spital versetzt, damit hier künftig Autos wenden und Patienten aus- und einsteigen können. (Foto: hac)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Markus Hächler, Leiter Kommunikation, 034 421 21 95 (erreichbar am 19 März von 10 bis 12 Uhr)